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REQUERIMENTO nº 814 /2021 

Súmula: - Solicita informações do Executivo, junto a 

Secretária de Educação e Secretaria de Promoção e 

Desenvolvimento Social sobre o retorno do Cartão Bolsa 

Merenda. 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, para que seja providenciado junto a Secretária de Educação e 

Secretaria de Promoção e Desenvolvimento Social sobre o retorno do Cartão Bolsa Merenda. 

Justificativa 

Senhor Presidente: - 

Senhores Vereadores: - 

Senhoras Vereadoras: - 

        

 O Projeto Cartão Bolsa Merenda foi de grande valia para as famílias que tem crianças 

matriculadas em nossas escolas. Durante o ano de 2020 este projeto ajudou muitas famílias que 

passaram por necessidades no último ano.  

Neste ano, as escolas municipais retornaram com o oferecimento de merenda para os alunos 

em suas unidades, apesar do não retorno total às aulas presenciais, porém, a pandemia ainda continua 

com números altos. 

É um pedido dos nossos munícipes, para que, dessa forma, se sintam mais protegidos quanto 

ao Coronavírus e possam, também, prover o sustento de sua família, se beneficiando desse auxílio, 

enquanto durar a pandemia.   

 Desde já agradeço e conto com a compreensão de Vossa Senhoria. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 23 de março de 2021. 

 

 Profª Camila Godói 


